



尼崎市立大庄北中学校
学校だより
校訓『自律、協調、自愛』

令和7年12月号
校長 西村 純一

「人権について」

人権とは、「誰もが生まれながらに生きており、人間として幸せに生きる権利」です。毎年、12月4日～10日の1週間は人権週間となっていて今年で77回目になります。この期間中は各自治体で人権に関するキャンペーンや啓発活動がおこなわれていますが、「今北・堂松南地域人権推進委員会」では、この時期に立花駅前で人権キャンペーンを行っています。

話題は変わりますが、最近は事件やニュースに対する個人のSNSでのコメントは読んでいて恐ろしくなることがあります。ニュース記事のすべてを真実と信じ込み、加害者を悪とした誹謗中傷は関係のない人が見ても不快になります。誹謗中傷をしている人は、自分は正義で悪をやっつけている気分なのかもしれません。最近の記事には情報操作をされていることがたまにあります。情報操作とは、特定の意図や目的を持って情報を操作し、人や大衆の印象、判断、世論を誘導・誤導する行為のことです。誹謗中傷は、言葉の暴力であり人権侵害にもなる犯罪行為です。

昨今、メディアにネガティブな情報で個人名や団体名が出てしまうと、その対象は世間から簡単に批評され、そのコメントを読んだ人々は一部の事実をすべてが悪と感じてしまいます。そして、世間にさらされ社会的な制裁を受けることとなってしまいます。この国は法治国家であって、人を裁くのは法律であり、関係のない匿名者ではありません。

北中の皆には、自分の目で確かめていない不確かな情報に決して惑わされ誘導されることなく、そして騙されないことを願っています。



★人権川柳

その言葉 手で殴るより 痛いかも
気をつけて その一言で 加害者に
気づいてる？ その笑いにも 痛みあり

(東京都民の人権川柳より)

「人権啓発キャンペーン」

12月5日(金)夕方から吹奏楽部が人権キャンペーンに参加して、開会のファンファーレと記念演奏を3曲披露してくれました。駅前を行き交う人たちも素敵な演奏に足をとめて耳を傾けていました。(吹奏楽部の皆さん、寒いなか本当にありがとうございました)



尼崎市立大庄北中学校HP
学校からのお知らせ
月間行事予定表
学校だより&保健だより

